



1. TENNISCLUB NIEDER-RODEN I. D. SG E.V.

[Pressemitteilung](#)



Entscheidung im allerletzten Match

Der TC Rodgau-Dudenhofen ist neuer Meister des Rodgauer Tennis Seniorencups.

Erstmals in der Geschichte dieses Freizeitturniers, das seit 1994 alljährlich stattfindet, haben die Spieler des TC Rodgau-Dudenhofen (TCR) den Wanderpokal mit nach Hause nehmen dürfen. Im letzten Spiel des Turniers fiel erst die Entscheidung. Die Mannen vom TCR kämpften im Doppel gegen den TC Weiskirchen und verwandelten den Matchball, womit sie sich den Titel holten. Gespielt wurde nicht nach den üblichen Wettkampfregeln, sondern als Team mit jeweils nur zwei Einzel und einem Doppel. Das macht dieses Turnier so besonders, denn nicht sportliche Höchstleistung, sondern Spaß am Spiel und geselliges Zusammensein lockt nach wie vor viele Spieler zum 1.TC Nieder-Roden, der zum elften Mal Ausrichter war. Dieses Turnier erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. 60 Spieler waren angetreten und es wurden 45 Matches gespielt, bis am Sonntag Nachmittag der Sieger feststand. Insgesamt waren sechs Teams erschienen, nämlich TC Blau-Weiss Dudenhofen, TC Jügesheim, TC Rodgau-Dudenhofen, TG Hainhausen, TC Weiskirchen und die Ausrichter vom 1.TC Nieder-Roden. Unter den Spielern und bei den Zuschauern herrschte beste Stimmung. Auch das Wetter spielte diesmal mit. Und die Bewirtung im 'Büdchen' war wie immer gut. Für das leibliche Wohl der Spieler war bestens gesorgt, sodass sie voller Energie ihr Können auf den Plätzen zeigen konnten. Die Organisation lag in den bewährten Händen von Harald Oppel und Fritz Wepper, die routiniert für einen reibungslosen Ablauf des Turniers sorgten. Schon jetzt, so die Turnierleitung, haben die meisten Clubs bereits angekündigt, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein.

Weitere Informationen auf der Homepage des 1.TC Nieder-Roden www.1tcn.de oder direkt auf www.rodgau-seniorencup.de

Foto (privat)

Der Rodgau Seniorencup lockt nach wie vor viele Tennisspieler auf die Anlage des 1.TC Nieder-Roden. Unser Foto zeigt einen Teil der Spieler nach der Siegerehrung. Den begehrten Wanderpokal holte sich diesmal der TC Rodgau-Dudenhofen.

